

CÁCERES

A don José Canal, con cariño y
agradecimiento.

Qué milagro de siglos retenido
este cerco de piedras a la historia;
este duro remanso de la gloria
tras los fieros adarves mantenido.

Qué altivos sueños estos que han prendido
en los muros de limpia ejecutoria
su laurel para siempre. Qué memoria
de aquel lance en el tiempo retenido.

Milagro de *Cazyres*, la esforzada;
de Cáceres insigne, bien pagada
de gestas y leyendas; celadora
de las torres lunadas donde aun llora
entre almenas y sombras—¡oh cuitada!—
su triste sino la princesa mora.

José M.^a OSUNA

Cazalla

CRONICA GENERAL DE LA CELEBRACION DE

«EL DIA DE LA PROVINCIA»

SENTIDO TRIBUTO AL POETA
GABRIEL Y GALAN

Con motivo del «Día de la Provincia» y bajo el signo del mayor entusiasmo la Diputación Provincial llevó acabo importantes actos culturales que tenemos que reflejar en esta crónica, siempre con la mayor objetividad, según la norma que nos trazamos al iniciar la sección.

La Corporación Provincial se trasladó a Guijo de Granadilla, del partido judicial de Hervás, donde concurren también las primeras autoridades religiosas, civiles y militares de la provincia. Después que fueron recibidas por el vecindario se trasladaron al cementerio del lugar, donde descansan los restos del celebrado vate campesino José María Gabriel y Galán, cuya memoria continúa perenne en esta región, a la que cantó en sus admirables poesías.

En un acto muy emotivo se colocaron sobre la losa sepulcral ramos de flores rojos y blancos por el Gobernador Civil, Sr. Azcárraga y el Presidente de la Diputación, Sr. Murillo. El Prelado de la Diócesis, Dr. Llopis Ivorra, rezó un responso que fué contestado fervorosamente.

INAUGURACIONES EN PALOMERO. EXPOSICION DEL FOLKLORE EXTREMEÑO

Desde Guijo de Granadilla las autoridades marcharon al pueblo de Palomero, también perteneciente al partido judicial de Hervás, a 135 kilómetros de Cáceres—adoptado por la Diputación Provincial—donde fueron inauguradas importantes obras, tales como el cementerio, los servicios de la luz eléctrica y el pavimento de las calles, el servicio de agua y un grupo escolar.

Palomero tiene un tesoro folklórico de danzas antiguas. En el mismo la Natividad del Señor se ofrece en una estampa religiosa, lugareña que llama poderosamente la atención.